
 
Commentaire sur les difficultés à venir de la 5G 

 
L’ARCEP de façon alambiquée, ceci pour ne pas affoler la population fait un constat  clair : 

  

- La 5G utilisent des bandes de fréquences hyper-dangereuses qu’utilisent depuis longtemps 
les militaires et qui sont létales. 
 
 

En conséquence il est impossible d’appliquer les normes actuelles aux fréquences de la 5G, 
donc il faut augmenter fortement le nombre de BST (environ 1 million de micro-antennes 
relais), baisser fortement les puissances 1 à 4 W maxi, et comme le note l’ARCEP ce n’est pas 
suffisant car dans les champs proches même à 10 mètres des abribus l’irradiation est 
supérieure à 6 V/m donc il y a le problème qu’une grande partie de la population décroche 
sanitairement. 

  

C’est ce que dit l’ARCEP pour ceux qui maîtrisent le sujet et savent comprendre (analyser) ce 
type de communiqué. 

  

Dit autrement l’electrosmog commence à atteindre un seuil où les effets ne sont plus 
biologiques pour la masse de la population qui est dans l’ignorance, mais sanitaires et donc 
cela va inéluctablement se savoir ! 

  

Vous pouvez diffuser 

  

Bien à vous 
Marie-Pierre 
 


